

Oppenheim & Partner

Der Coca-Cola-Truck machte Halt in Zürich

Am zweiten Advent befand sich der Weihnachtstruck beim Event «Santa Claus on a Harley Davidson» im Sihlcity.



Coca-Cola überreichte dem Kinderspital Zürich am Event einen Scheck über 5000 Franken. (Bild: zVg.)



Als Überraschung mit an Board des Weihnachtstrucks von Coca-Cola war neben dem Santa Claus auch Latin-Star Loco Escrito und Singer-Songwriter Nickless. Gemeinsam mit dem Zürcher Jugendchor 123 Bühne frei! gaben sie im Zürcher Sihlcity ein paar Weihnachtslieder zum Besten, wie es in einer Mitteilung heisst.

Neben dem Weihnachtskonzert erfüllten die beiden Stars sechs Kindern vom Kinderspital Zürich deren Wunsch eines persönlichen Treffens. Coca-Cola überreichte dem Kispì in diesem Rahmen einen Scheck über 5000 Franken.

E-MAIL
DRUCKEN
FEEDBACK
KOMMENTAR
09.12.2019

MARKTPLATZ SUCHE

Finden Sie die gewünschten Unternehmen im Marketing und senden Sie gleich eine Offertanfrage zu.

Jetzt Suche starten

[ZUM MARKTPLATZ](#)[SUCHEN](#)



E-MAIL
DRUCKEN
FEEDBACK
KOMMENTAR
09.12.2019



Gemeinsam mit der Stiftung Wunderlampe, welche Herzenswünsche von kranken oder behinderten Kindern wahr werden lässt, wurde darüber hinaus einem 12-jährigen Jungen mit körperlichen und kognitiven Beeinträchtigung seinen innigen Wunsch erfüllt, sich einmal in die Kabine des roten Weihnachtstrucks zu setzen und durch Zürich zu fahren.

Noch bis zum 26. Dezember tourt der hell erleuchtete US-Truck «Kenworth W900» durch die Schweiz.
(pd/lol)

MARKTPLATZ SUCHE

Finden Sie die gewünschten Unternehmen im Marketing und senden Sie gleich eine Offertanfrage zu.

Jetzt Suche starten

[ZUM MARKTPLATZ](#)[Q SUCHEN](#)

NEUESTE MELDUNGEN

Medienförderung: Nationalrat will keinen Medien-Artikel

Rod Kommunikation: Ungewöhnliches Keyvisual für 20 Minuten Radio

Persönlichkeiten 2019: «Ich habe einen starken Konzern im Rücken»

Republik: Bis Ende März sind 2,2 Millionen nötig

Umzug von Bern nach Zürich: Kritik von SRF-Mitarbeitenden unerwünscht

Tamedia: Drei neue Redaktorinnen im Wirtschaftsteam